

Jahresbericht AIFFLA 2021/2022

Nachdem die letzte Generalversammlung mit der Rückschau auf die Geschäftsjahre 2019 und 2020 im Korrespondenzverfahren durchgeführt wurde (bei guter Beteiligung - danke für die Teilnahme im ungewohnten Format!), können wir diesmal wie erhofft einen Präsenz Anlass abhalten, um die Jahre 2021 und 2022 Revue passieren zu lassen.

Wie üblich wurde die Entwicklung der Dinge in Lateinamerika beobachtet, was mit Hilfe der verschiedenen Plattformen im Internet gut möglich ist. Auch direkte persönliche Kontakte bieten Möglichkeiten, uns auf dem Laufenden zu halten und mögliche Chancen für einen Beitrag - nicht nur im finanziellen Sinn - zu erkennen.

Die anstehenden Geschäfte wurden von den Mitgliedern der Verwaltung und unserem PR-Manager per elektronischer Korrespondenz erledigt. Wie die bereits versandten Jahresrechnungen pro 2021 und 2022 zeigen, ist unsere Genossenschaft finanziell solide.

Auch AIFFLA bleibt nicht vor Veränderungen verschont. Ab dem laufenden Jahr werden alle genossenschaftsbezogenen Nachrichten in den FCNews publiziert, die vom PR-Manager in elektronischem Format verteilt werden (und natürlich weiterhin in Papierform an diejenigen Genossenschafter, die keine E-Mail-Adresse besitzen).

Wie schon in den FCNews und auch der letzten Fahrplancenter-News auf Papier zu lesen war, werde ich den Vorsitz der Genossenschaft auf die GV 2023 hin niederlegen; dies ist somit mein letzter Jahresbericht. Ich hoffe sehr, in Zukunft aus Kolumbien zur Tätigkeit von AIFFLA und unserer Schwesterorganisation FLB beitragen zu können.

Ich danke Ihnen, liebe Genossenschafterinnen und Genossenschafter, für das langjährige mir entgegengebrachte Vertrauen, und den Mitgliedern der Verwaltung und Revisoren für die stets gute Zusammenarbeit. Mit den besten Wünschen für die Zukunft von AIFFLA bin ich Ihr

Peter Lais
Präsident AIFFLA